

古賀西校区

コミュニティだより

令和6年11月号 No.95 古賀西校区コミュニティ 運営協議会事務局発行

"連絡はこちらからお願いします→



アンビシャス広場「ニジマス釣り体験」

11月23日西っ子アンビシャスひろば秋の陣『二ジマスつり体験教室』を開催しました。西小の小プールに二ジマスを放って釣り堀にし、子どもたちに釣ってもらった二ジマスをその場でさばいて校庭で焼いて食べ、「いのちをいただく」ことを実感してもらう体験教室です。

今回は西小児童とご家族総勢 239 名が釣りに参加、時折降る小雨にも負けず、みんなニジマスを釣っては大よろこび。しかし釣り上げたばかりのニジマスは力強く、ビチビチ跳ねまくっては子どもたちをおどろかせていました。そしてプールの外で炭火で焼いたニジマスは身もほくほくで、食べた子達は「おいしい!!」とまたびっくりな笑顔。

自分で釣って焼いて食べた、おいしい二ジマス。「命をいただく」という 経験をしたこと、普段の食事でも考えてもらえたらなによりです。

またニジマスを囲んで家族のあたたかな笑顔があちこちであふれていた のも印象的でした。朝からの長丁場、それぞれの持ち場でこの教室を支 えていただいた日本釣振興会のみなさま、地域のみなさまに感謝です。



西っ子学習発表会



11月9日は西っ子学習発表会でした。

平和や人権、古賀西校区のことなど日頃勉強してきたことをしっかりまとめてステージで発表する姿に、泣かされそうになりました。学んだことが大人になっても君たちの中に息づいていますように。後半は校庭で3、4年生の人権の花・ひまわりの種とばし。そして体育館ではがんばった子どもたちへ、PTCAや地域のみなさんからご褒美タイムの『西っ子まつり』。ものつくりやゲームに、子ども達の笑顔がたくさん咲いていました。

秋季スカットボール大会開催

11月30日、秋季スカットボール大会を開催! 各区もり上がりを見せ、穴に一球おさまるたびに歓声が上がります。冬らしく冷えた体育館も、団結式や応援に熱が入りいつの間にかあたたかく。

優勝は毎回ビンゴを出し着実に点を積み重ねた鹿部区さんでした。おめでとうございます!準優勝は日吉台区さん、3位は最後のトリプルビンゴで一気に追い上げた北区さんでした。みなさまご参加いただきありがとうございました。年齢を問わないスカットボール、また来年度もご参加ください5



